

Duplas cubanas a inicio de Norceca en Baja California



La Habana.- **KARELL** Peña y Daisel Quesada, así como Leila Martínez-Yanisleidis Sánchez serán las duplas cubanas que competirán desde el viernes en el inicio de la temporada 2017 del Circuito NORCECA de voleibol de playa en La Paz, estado de Baja California.

El binomio masculino es el segundo de la isla, pero ya tiene experiencia y medallas en este certamen del área de Norte, Centroamérica y el Caribe, y contribuyó en el Preolímpico del pasado año a que sus compañeros Nivaldo Díaz-Sergio González lograran el boleto para los Juegos de Río de Janeiro, donde a la postre conquistaron espectacularmente quinto lugar.

En tanto Peña y Quesada asisten a esta fase inaugural como lo harán a la segunda en Islas Caimán en este propio abril junto al segundo entrenador Francis Álvarez Cutiño, mañana deben partir Nivaldo y Sergio a Malasia para debutar la otra semana en el Circuito Mundial durante la cuarta fase del importante evento playero.

Leonides Regüeiferos, técnico principal del equipo masculino, dijo a **JIT** que el dueto está sembrado entre las 32 parejas del cuadro principal, «gracias a los 1 790 puntos acumulados en los circuitos NORCECA y al noveno lugar en el campeonato del orbe en Holanda en el 2015».

«Del 2015 al 2016 participamos con esta pareja líder en 12 etapas de NORCECA y de ellas ganamos 11, y solo perdimos un oro precisamente en Varadero el año antespasado frente al dúo de Estados Unidos, uno de sus integrantes medallista olímpico», recordó el exjugador Regüeiferos.

Agregó que en Malasia se lidiará en un formato atípico de eliminación sencilla, o sea que si pierden un partido concluyen la lid.

«Será bastante estresante pero intentaremos luchar por ganar y ganar. Luego seguiremos a la fase en China y retornamos a La Habana para ir a las de Brasil y Suiza, y de nuevo a la isla para intervenir en la de Varadero los días 14, 15 y 16 de julio.»

En el Circuito de NORCECA esta vez la entrenadora Mayra Ferrer unió a la subcampeona de los Juegos Panamericanos Leila Martínez con la veinteañera Yanisleidis Sánchez, aunque la pareja de la primera, Lianma Flores, continúa entrenando con el resto del equipo nacional.

A pesar de lo joven que es Yanisleidis, ya acumula varias preseas en esta competencia junto a Lidiannis Excheverría, incluso ambas derrotaron el año pasado en Varadero en la semifinal a Leila y Lianma.

Según el sitio de la NORCECA en La Paz competirán 12 parejas masculinas y nueve de mujeres, entre los hombres estará uno de los máximos medallistas en la historia de este circuito, el mexicano Juan Virgen, quien ha ganado 32 torneos, mientras su compañero Lombardo Ontiveros ya ha sumado 17 junto al experimentado playero.

Junto a Karell y Daisel, vencedores en Punta Cana, República Dominicana, en los últimos dos años, se anuncia también la presencia del equipo estadounidense de Stafford Slick y Reid Priddy, este último ahora en playa después de muchos años de éxito con el equipo de sala de su país.

En el femenino abunda la participación de equipos con actuaciones destacadas en NORCECA y en otros escenarios internacionales como los de Canadá, entre ellos Brandie Wilkerson-Heather Bansley y Taylor Pischke-Kristina May, y las de Estados Unidos Betsi Flint-Kelly Larsen y Brittany Hochevar-Emily Day.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/126297-duplas-cubanas-a-inicio-de-norceca-en-baja-california>



Radio Habana Cuba